

EST  
NORD  
EST

**ENE célèbre ses 30 ans!**  
**ENE celebrates its 30th!**



Facade d'Est-Nord-Est, 2001. Crédit logo: Simon Guibord.

**À l'été 2022, Est-Nord-Est célébrera son 30<sup>e</sup> anniversaire de fondation à Saint-Jean-Port-Joli !** Depuis ses débuts, le Centre a pour mission de soutenir une communauté internationale d'artistes et d'auteur.e.s en art actuel en offrant un espace et du temps d'expérimentation. Afin de souligner ces 30 ans d'échanges, et pour en assurer les 30 prochaines, nous lançons une campagne de financement de dons majeurs.

En 2019, le soutien de la collectivité a contribué à la réalisation d'un projet de grande envergure : inaugurer un nouveau bâtiment. Cela nous a permis d'offrir un espace propice à la création et d'ajouter une résidence l'hiver afin d'accueillir des artistes et des auteur.e.s à l'année ! Pour cette campagne de financement, nous souhaitons poursuivre l'épanouissement d'ENE en la dédiant à :

- Améliorer les conditions d'accueil des résident.e.s ;
- Bonifier les équipements des ateliers techniques et assurer leurs maintiens ;
- Déployer le centre de documentation et son accessibilité ;
- Développer un programme d'activités parallèles aux résidences afin de générer encore plus de moments de réflexion sur l'art actuel en dehors des grands centres!

Votre don participera donc à soutenir les prochains artistes et auteur.e.s en résidence et à offrir plus de services aux membres.

Nous vous encourageons à faire une contribution de 30\$ pour nos 30 ans ! Un don qui participera à soutenir les prochain.e.s artistes et auteur.e.s en résidence et à offrir plus de services aux membres.

Pour faire un don, vous pouvez :

- Faire un virement interac, au courriel [info@estnordest.org](mailto:info@estnordest.org) avec le mot de passe *anniversaire*
- Faire un virement par carte de crédit sur la plateforme [Zeffy](#).

Dans les deux cas, un reçu fiscal vous sera remis !

Si le Centre a la reconnaissance dont il bénéficie aujourd'hui, c'est en majeure partie grâce à la communauté artistique unique qui le compose. Nous souhaitons donc vous remercier, autant pour votre apport personnel à ENE que pour votre soutien financier !

Au plaisir de vous compter parmi nous pour célébrer nos 30 ans !

Amicalement,  
L'équipe d'Est-Nord-Est

---

**This coming summer, Est-Nord-Est will celebrate the 30th anniversary of its foundation in Saint-Jean-Port-Joli!** Since the very beginning, the centre has had the mission of supporting an international community of artists and authors in contemporary art by offering space and time to devote to experimentation. To mark thirty years of exchanges and to make sure we continue for another thirty years, we are launching a major fundraising campaign.

In 2019, the community's support contributed to the achievement of a major project: the inauguration of a new building. This has enabled us to offer a space that lends itself to creativity and to add a winter residency so that we can host artists all year round! Through this fundraising campaign, we hope to keep expanding ENE's offering by dedicating the proceeds to:

- Improving conditions for hosting residents
- Enhancing and maintaining the equipment in the technical workshops
- Deploying the documentation centre and make it more accessible
- Developing an activities program in parallel to the residencies in order to generate even more possibilities for reflection on contemporary art outside of major urban centres

We encourage you to make a \$30 donation to celebrate our 30th anniversary! This gift will help to support future artists and authors in residency and to offer more services to members.

To make a donation, you can:

- Make an Interac transfer to the email address [info@estnordest.org](mailto:info@estnordest.org), using the password "anniversaire"
- Make a credit card payment on the [Zeffy](#) platform

If the centre enjoys a wonderful reputation and recognition today, it's in large part thanks to its unique art community. We therefore thank you for your personal contribution to ENE and, in advance, for your financial support!

Hoping to see you with us to celebrate our 30th anniversary!

Cordially,  
The Est-Nord-Est team





Conseil des arts  
du Canada

Canada Council  
for the Arts



Conseil  
des arts  
et des lettres  
du Québec

Canada



Québec

Copyright © 2022

*Est-Nord-Est, Tous droits réservés.*

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes  
335, avenue de Gaspé Ouest  
Saint-Jean-Port-Joli, Québec  
G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)